
 

ПРИНЯТИЕ ОТЧЕТА 

21.1 Отчет Двадцать шестого совещания Комиссии был принят. 

ЗАКРЫТИЕ СОВЕЩАНИЯ 

22.1 А. Пресс (Австралия) от имени всех стран-членов поблагодарил Председателя за 
руководство совещанием. Он также поблагодарил председателей подкомитетов 
Комиссии, Исполнительного секретаря и сотрудников Секретариата. В частности, он 
поблагодарил письменных и устных переводчиков за усердную работу. Т. Пресс также 
выразил благодарность всем членам Комиссии за работу, обеспечившую очень 
продуктивное совещание, несмотря на то, что по паре вопросов решение не было 
достигнуто. Он поблагодарил всех за содействие и сотрудничество. 

22.2 Исполнительный секретарь сказал, что обслуживать нужды этой динамической, 
перспективной и важной организации всегда было сложной задачей. Он искренне 
поблагодарил своих сотрудников и выразил надежду, что Комиссия вместе с ним 
выразит им благодарность за великолепную работу. 

22.3 К. Морено (Чили) поддержал сказанное Исполнительным секретарем. В 
частности, он хотел особенно отметить человека, который был с Секретариатом в 
течение 24 лет. Он сказал, что Евгений Сабуренков был выдающимся Сотрудником по 
вопросам науки/соблюдения в этой Комиссии, оказывая помощь и содействие всем 
участникам по различным аспектам их работы. Чили очень высоко оценила его работу 
и выразила большую благодарность Е. Сабуренкову, который был главной опорой при 
выполнении некоторых чрезвычайно трудных задач, таких как создание WG-IMAF. Он 
также играл важную роль в содействии работе SCIC. Работа и увлеченность 
Е. Сабуренкова получили очень высокую оценку, и Чили с глубоким сожалением от 
имени Комиссии попрощалась с ним. Комиссия приветствовала Е. Сабуренкова 
горячими аплодисментами, переходящими в овацию. 

22.4 Е. Сабуренков сказал, что для него было честью работать в АНТКОМе на благо 
сохранения морских ресурсов Антарктики в течение последних 24 лет. Он очень рад, 
что благодаря счастливой случайности или судьбе он вошел в состав группы, которая в 
1979/80 г. работала над созданием Конвенции АНТКОМ. Он вспомнил своего 
руководителя В. Зиланова, которого многие, возможно, помнят под именем «Стан». 
Е. Сабуренков сказал, что он счастлив и горд тем, что работал в Секретариате и имел 
возможность трудиться вместе со всеми, кто здесь присутствует. Он очень рад, что его 
руководителями были такие блестящие, терпеливые и профессиональные наставники: 
сначала Дарри Пауэл, а затем Эстебан де Салас и Дензил Миллер. Он сказал, что для 
него работа в Комиссии была очень увлекательной, и он рад, что был частью такой 
хорошей и дружной команды друзей и коллег. Е. Сабуренков также выразил 
благодарность Австралии, как принимающей стороне, за ее гостеприимство во время 
его нахождения здесь. Е. Сабуренков закончил свое выступление, сказав, что он будет 
хранить в памяти каждую секунду своей жизни с АНТКОМом. 

22.5 Перед закрытием совещания Председатель поблагодарил всех членов Комиссии 
за поддержку, понимание, сотрудничество и терпение, которые обеспечили успешное 
завершение дискуссий в Комиссии. Он также поблагодарил Председателя Научного 
комитета за непоколебимую поддержку, самоотверженность и помощь, а также  

 



 

председателей всех подкомитетов, Секретариат и переводчиков. Он особо отметил 
звукооператоров и сотрудников ИТ, которые работали круглые сутки, чтобы 
обеспечить бесперебойную работу оборудования.  

22.6 Председатель закрыл Двадцать шестое совещание АНТКОМа. 

 


